
21　広報西ノ島 4月号

地域おこし協力隊 活動報告

出 身　岩手県
所 属　教育課
着任期間
2019年 4月～2022年 3月
主に従事していた活動
西ノ島町コミュニティ図書館
「いかあ屋」職員

　私にとって、西ノ島町は何を見るにもはじめての場所でした。隠岐諸島どころか、島根県も、山陰も、中国
地方も、いくつかの名所以外はここに来るまでほとんど知らなかったので、めぐりあわせというものの面白さ
を感じています。
　この 3年間、いかあ屋での活動を通して、公共図書館について様々なことを知りました。多くの人に助けて
いただきながら、図書館に来られる人が何を求めているか、どんな使い方をしているか、身近に見ることがで
きました。心から感謝いたします。
　４月からはまた、違った形で図書館と関わっていきたいと思いますので、どこかで見かけましたら、またよ
ろしくお願いします。
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坂下　杏子

　移住を漠然と考えていた頃、島根県の I ターン Uターンフェアというイベントに出会いました。５～６年程
前に観光で訪れた西ノ島町のブースがあり懐かしさ半分、お話を伺ってみようと思いました。そこで、校務員
の募集があることを知り応募させて頂きました。
　このような形でご縁を頂き、今では学校内外の草刈りなどの環境整備や木工、児童生徒の送迎などたくさん
の経験をさせて頂いています。また、私生活では、魚釣りなどのんびりとした中にも刺激ある毎日を過ごさせ
て頂いています。
　引き続き、お世話になりたいと考えています。どうぞよろしくお願い致します。
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出 身　大阪府
所 属　教育課
着任期間
2019年 4月～2022年 3月
主に従事していた活動
西ノ島小中学校校務員

清水　謙

出 身　神奈川県
所 属　教育課
着任期間
2019年 4月～2022年 3月
主に従事していた活動
西ノ島中学校の
　　スクールサポーター

　来た当初は、長い３年間の任務を無事に務めることができるか考えていましたが、早いもので残り日数あと
僅かとなりました。
　子どもたちと接する職場は初めてでしたので、とても新鮮で、元気な気持ちの良い挨拶をする子が多いなと
いう印象でした。残念ながら都市部の子たちは、基本的には知らない人とは話をしてはいけないと教わってい
るので、この西ノ島町の当たり前の行動を見ることはできません。
　また、島特有のゆったりとした時間が流れているので、焦らずにのんびりと過ごすことができました。あり
がとうございました。
　来年度も引き続き、お世話になりますのでどうぞ宜しくお願いします。
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鈴木　純子

広報西ノ島 4月号　20

　西ノ島町では 7名（3月末現在）の地域お
こし協力隊が活動しています。そのうち、今
年 3月末で活動終了となる 4名の隊員が今ま
で行ってきた活動や西ノ島での生活で感じた
こと等を報告します！

地域おこし協力隊

活動報告

　島暮らしに憧れ、未知の西ノ島に来て早２年半。皆さまのおかげで卒業の時を迎えることができました。こ
れまで出会った方々の顔が浮かび、感謝の気持ちでいっぱいです。
　松江出張の折りにお店に寄る時、「西ノ島から来ました」と言うと、周りの人が笑顔になり喜ばれたんですよね。
そして、西ノ島のエピソードとともに、「人がいいよね」という言葉をよく聞きました。なんとなく私も誇らしく、
いつしか半分島の人になったような気持ちになりました。
　今後は西ノ島町を拠点に、主にインタビューライター・カウンセラー（他にも色々・・）として活動します。
これまでの応援、どうもありがとうございました。これからもよろしくお願いします。
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山中　淳子

出 身　秋田県
所 属　企画財政課
着任期間
2019年 10月～2022年 3月
主に従事していた活動
西ノ島チャンネルの番組制作、
西ノ島町公式 SNS の立ち上げ・
運用
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